

AN/2286/2021

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	01.01.2008

Spielplatz Silbermöwenweg - Beschluss der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 30.10.2006

Beschluss

„Die Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet die Verwaltung zu prüfen, warum am Silbermöwenweg anstelle eines Spielplatzes nur eine Grünfläche für die Anwohner zur Verfügung gestellt wurde und fordert sie auf, umgehend dort einen Spielplatz zu bauen.“

Sachstand (Stand: 22.01.2010)

Die Kinder- und Jugendverwaltung, plant den Spielplatz am Silbermöwenweg auszubauen. Zurzeit befindet sich die Planung im Prozess der Kinder- und Anwohnerbeteiligung. Basierend auf den Wünschen und Anregungen der Kinder soll ein Konzept erarbeitet werden. Der Bezirksvertretung wird die entsprechende Beschlussvorlage vorgelegt.

Sachstand zum 17.01.2011:

Bei der Maßnahme gibt es zurzeit keinen neuen Sachstand, da die nötigen Mittel bisher immer noch nicht freigegeben sind. Erst dann kann ein externer Landschaftsarchitekt mit der Planung beauftragt werden und die nächsten Schritte können eingeleitet werden.

Sachstand zum 31.01.2012:

Die Kinder- und Jugendverwaltung plant für 2012 die weitere Bearbeitung der Neuanlage des Spiel- und Bolzplatz.

Sachstand zum 31.01.2013:

Die Maßnahme steht auf der Prioritätenliste 2012/2013 der Spielplatzbedarfsplanung und wird weiter bearbeitet.

Sachstand zum 31.01.2014:

Die Maßnahme steht weiterhin auf der Prioritätenliste 2012/2013 der Spielplatzbedarfsplanung und wird weiter bearbeitet. Aufgrund vorrangig durchzuführender Maßnahmen kann der Zeitpunkt der Realisierung noch nicht genannt werden.

Sachstand zum 15.07.2015:

Laut Spielplatzbedarfsplanung der Stadt Köln 2011 liegt in Vogelsang ein Fehlbedarf für Spiel- und Bolzplätze in Höhe von 6769 qm vor. Die geplante Maßnahme steht damit weiterhin auf der Prioritätenliste der Kinder- und Jugendverwaltung.

Aufgrund vorrangig durchzuführender Maßnahmen in Ehrenfeld und mangelnder personellen Ressourcen hat sich die Bearbeitung der Maßnahme verzögert.

Sachstand zum 31.12.2016:

Die Maßnahme ist in Bearbeitung. Vorrang hat der Bau des Bolzplatzes. Eine schalltechnische Untersuchung nach den geänderten gesetzlichen Bestimmungen ist in Auftrag gegeben. Wenn das Ergebnis weitere sportliche Angebote wie z.B. Basket- und/oder Volleyball ermöglicht, können diese dann neben dem Bolzplatz noch zusätzlich eingeplant werden. Zur Umsetzung bedarf es einer Baugenehmigung. Die Kinder- und Jugendverwaltung wird einen Bauantrag stellen.

Sachstand zum 31.10.2018:

Die Umsetzung des Beschlusses wird im Rahmen der zwischen Politik und Verwaltung im Fachgespräch am 20.03.2018 einvernehmlich festgelegten Prioritätenliste zur Spielplatzbedarfsplanung 2018 erfolgen. Die Vorlage zur Spielplatzbedarfsplanung wird zur Sitzung im Dezember 2018 eingebracht.

Sachstand zum 31.01.2019:

Die Umsetzung des Beschlusses wird im Rahmen der zwischen Politik und Verwaltung im Fachgespräch am 24.01.2019 überarbeiteten Prioritätenliste zur Spielplatzbedarfsplanung erfolgen.

Sachstand zum 31.10.2021:

Kein neuer Sachstand.